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НОВОСТИ
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Состоялся День открытых дверей

ЦИФРА

4945 единиц конструк-
торско-технологической докумен-
тации находятся в ведении бюро 
лицензирования и стандартизации 
СГТ, коллектив которого 14 октября 
отметит профессиональный праздник 
– День стандартизации.

4

Есть первые чемпионы в пейнтболе!

КАК  ВСЕ  РАБОТАЕТ

2

СИЗ изготавливаем индивидуально

НАЗНАЧЕНИЯ
С 1 октября 2019 г. на должность началь-

ника электроремонтного производства на-
значен Владимир Михайлович МАНАКОВ.

4

Приходи на «Камкабель»! 

Развиваем франчайзинг
На выставке BuyBrand Franchise Expo в 
столичном ЦВК «Экспоцентр» «Камка-
бель» представил свой новый проект – 
франшизу розничных магазинов товаров 
для электромонтажа.

Представители нашей компании рассказали 
о преимуществах сотрудничества в форма-
те франчайзинга с одним из крупнейших 
кабельных предприятий России, провели 
переговоры с потенциальными партнерами. 
Франшиза «Камкабель» не предполагает па-
ушальных взносов и роялти. Помимо продаж 
непосредственно в магазине, для франчайзи 
открыт оптовый канал.

 «Камский кабель» заинтересован в 
надежных партнерах, которые помогут рас-
ширить бизнес. До конца 2020 года плани-
руется открыть магазины во многих крупных 
городах России. Такой амбициозный план 
нацелен на вытеснение с рынка производи-
телей и дистрибьютеров фальсифицирован-
ных кабелей и проводов, чтобы обеспечить 
население качественной продукцией.

Оценка военкомата
Работа ООО «Камский кабель» по ве-
дению воинского учета и бронирования 
граждан, пребывающих в запасе, при-
знана одной из лучших в Орджоникидзев-
ском районе г. Перми. Об этом говорится 
в письме военного комиссара Мотовили-
хинского и Орджоникидзевского районов 
г. Перми И.В. Головкина, направленном на 
наше предприятие. 

Воинский учет сотрудников «Камского кабе-
ля» осуществляется специалистами службы 
управления персоналом. Работа поставлена 
четко и организованно. По инициативе во-
енкомата наше предприятие выдвинуто 
для участия в смотре-конкурсе на лучшую 
организацию воинского учета, проводимом 
военными комиссариатами Пермского края 
и органами исполнительной власти субъек-
тов Российской Федерации.

В действии проявляет себя программа 
универсализации рабочих основного 
производства, действующая в нашей 
компании.

С августа 18 скрутчиков изделий кабельного 
производства и опрессовщиков кабелей и 
проводов пластикатами и резиной произ-
водства шланговых кабелей усилили кол-
лективы цехов 1, 3, 9. 

– С помощью скрутчиков, пришедших из 
цеха 2, мы выполнили очень напряженную 
производственную программу, – говорит 
начальник крутильно-волочильного цеха 
Александр ПОЛЯКОВ. – Удобно, когда 
рабочими освоено оборудование разных 
подразделений. Каждый тип машин об-
ладает своей спецификой, но универсалам 
все по плечу.

– Опрессовщики цеха 2 успешно вошли в 
состав бригад участка кабелей из сшитого 
полиэтилена, – продолжает тему замести-
тель начальника производства силовых 
кабелей с СПЭ-изоляцией Максим ЧЕРЕ-
МИН. – Трудятся вторыми номерами вместе 
с опытными бригадирами, обеспечивают 
выполнение растущих планов. Для нас это 
заметная помощь. Думаю, и самим рабочим 
новый опыт интересен и полезен.

Универсализация выгодна 
для всех

«Камский кабель» принял участие во II Межрегиональном экс-
портном форуме, который прошел 26-27 сентября в Перми. 

Правительство Пермского края и АО «Российский экспортный центр» 
выступили организаторами экспертно-образовательной площадки 
по развитию экспорта, главной целью которой является создание 
уникальной акселерационной среды для начинающих и действую-
щих экспортеров.

Представители «Камского кабеля» плодотворно пообщались с 
генеральным директором «Российского экспортного центра» Ан-
дреем Слепневым. Также в рамках форума «Камский кабель» при-
нял участие в заседании рабочей подгруппы «Экспорт». Участники 
стратегической сессии определили перечень отраслевых проблем и 
разработали предложения по их решению. Особое внимание уделили 
вопросу подтверждения происхождения товара для получения субси-
дии, в частности, увеличению сроков действия документов.

На стенде нашей компании были представлены образцы ка-
бельно-проводниковой продукции, поставляемой за рубеж. Особый 
интерес посетителей вызвал барабан с кабелем.

Встретились 
экспортеры

Губернатор Пермского края М.Г. Решетников и заместитель 
начальника РОП «Восток» А.Н. Дробнов у экспозиции «Камского 
кабеля»

Опрессовщик кабелей и проводов пластикатами и резиной А.Г. Опалев

– В своем цехе я работаю на АНВ-4, 
– рассказывает опрессовщик Аркадий 
ОПАЛЕВ. – Теперь чувствую себя на-
стоящим универсалом: опрессовщиком 
кабелей и проводов не только резинами, 
но и пластикатом. Профессия одна и та 
же, но оборудование в цехе 9 совершенно 
другое, технологии отличаются. Перенимаю 
опыт у Сергея Крысина. Универсализация 
удобна тем, что при отсутствии загрузки на 
своем основном рабочем месте я не теряю 

в зарплате и приобретаю новые навыки. 
Интересно наладить контакты в других под-
разделениях. Цех 9 современный, работать 
здесь приятно. Агрегаты непрерывной вул-
канизации тоже являются уникальными, но 
в наше время лучше владеть несколькими 
профессиями. Это выгодно и персоналу, и 
предприятию в целом: у рабочих сохраня-
ется уровень дохода, планы выполняются 
качественно и в срок. 

Анастасия МЕРКУШИНА

БУДЬ  В  КУРСЕ
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СОБЫТИЕ

Большая подготовка предше-
ствовала Дням открытых дверей, 
которые прошли на «Камском 
кабеле» в конце сентября. Ор-
ганизатор этого традиционного 
мероприятия – служба управле-
ния персоналом – каждый раз 
стремится внести в сценарий 
что-то новое, чтобы заинтере-
совать молодежь, помочь сту-
дентам и школьникам получить 
и усвоить как можно больше 
полезной информации.

В актовом зале АБК-2 с моло-
дежью встречались директор 
по персоналу Е.В. Лопашева, 
заместитель директора по про-
изводству Е.А. Бузинов, главный 
технолог С.И. Чернов, начальник 
отдела маркетинговых коммуни-
каций С.С. Самоделкина, пре-
зидент Сообщества активной 
молодежи А.В. Клебча. Общаясь 
с людьми, в молодом возрасте 
добившимися карьерного успеха, 
студенты и школьники узнали, как 
важно воспитывать в характере 
лидерские качества, стремиться 
к профессионализму, ставить 
амбициозные цели, вливаться в 
команду, нацеленную на высо-
кие результаты, и самому расти 
вместе с ней. 

В первый день на экскурсии, 
мастер-классы, встречи с топ-
менеджерами компании были 
приглашены студенты пермских 
университетов, Высшей школы 

Подведены итоги конкурса «Лучший 
участок цеха по развитию Производ-
ственной системы» в цехах основного 
производства.

Лидеры августа
Тема месяца – Охрана труда

Д.В. Фадеев, старший мастер участка 
сдачи готовой продукции цеха 9,

А.А. Галкин, мастер участка №2 по произ-
водству силовых кабелей и проводов цеха 4,

Г.А. Поносов, мастер крутильно-изолиро-
вочного участка цеха 3,

М.Ю. Кийко, старший мастер участка не-
фтепогружных кабелей цеха 3,

И.Н. Кузнецов, старший мастер участка 
эмалирования проволоки цеха 5.

Лучшие участки августа
1 место
Участок эмалирования проволоки 

цеха 5
2 место
Участок среднего волочения медной 

проволоки и волочения алюминиевой про-
волоки цеха 1

3 место
Участок грубого волочения медной про-

волоки цеха 1

ЛИДЕРЫ  МЕСЯЦА

Победители августа

Дмитрий ФАДЕЕВ, автор трех внедренных улучшений:

– Задача персонала нашего участка – получение с производства кабеля в СПЭ-изоляции, предъявление его в ОТК на геометрические 
и электрические испытания, сдача на склад в качественном виде. На участке складируются барабаны с кабелем перед испытаниями, 
перед обшивом, полностью готовая продукция. На всех этапах важно не допустить, чтобы оболочка кабеля получила повреждения. И, 
конечно, крупногабаритная продукция цеха 9 (а мы имеем дело с барабанами 18-32 типов) требует от персонала особо внимательного 
отношения и осторожности.

Чтобы обезопасить людей от травм, а стены и кабель – от механических повреждений, вдоль стен и ворот были установлены ограни-
чители-отбойники. Материальных вложений нововведение не потребовало, использовали старые рельсы. Работы были проведены под 
руководством ведущего инженера СОРО А.А. Васильева. Ограничители окрасили в ярко-желтый цвет, они хорошо заметны. 

Технологические отходы, получаемые в процессе запуска и остановок линий изолирования, экранирования, ошлангования, а также 
после испытаний с участка сдачи, поступают на участок разделки. Здесь отделяются оболочка, бронелента, экран, изоляция, медная и 
алюминиевая жила для отправки в цех 15. При выполнении этих операций большое внимание уделяется соблюдению охраны труда. Чтобы 
облегчить труд рабочих, был оборудован пандус. А чтобы передвижения по участку были безопасными, пандус, как и края ступеней на 
входе в рабочую зону, выкрасили яркой краской.

Еще одно мероприятие – установка защитного ограждения станков МКР и КРС, предназначенных для разделки кабелей крупных 
и мелких сечений. Ограждаем станки со всех сторон, чтобы при подаче кабеля и при приемке отходов исключить контакт с ножами и 
вальцами. Безопасность важна как на основном производстве, так и при вспомогательных операциях

БЕЗОПАСНОСТЬ

Защитные очки 
по рецепту
Ряд  работников «Камского кабеля» 
проверили в работе новые для нашего 
предприятия средства индивидуальной 
защиты: защитные очки с корригиру-
ющим эффектом. Сегодня с помощью 
начальника СОТ Юлии ГУЛЯЕВОЙ узнаем 
об этом подробнее.

– Чем защитные очки отличаются от кор-
ригирующих?

– Первые защищают глаза от механи-
ческих и физических воздействий, вторые 
используются для коррекции зрения при 
различных нарушениях. Обычные очки с 
диоптриями не могут заменить защитные, 
так как они не сертифицированы на защиту 
от вредных факторов

– Можно ли совместить коррекцию зре-
ния и защитные функции в одних очках?

– Можно, если работодатель заботится 
о своих сотрудниках и готов заказать для 
них специальные очки по индивидуальным 
рецептам. Единственное в России предпри-
ятие, где их делают, – Суксунский оптико-
механический завод. 

– Кто на нашем предприятии уже ис-
пытал новые очки?

– Сотрудники цехов 5, 9, 15: эмалировщи-
ки проволоки, опрессовщики, раздельщики 
лома и отходов металла, оператор обдироч-
ных станков. Отзывы получены положитель-
ные: очки удобные, легкие, не запотевают 
в течение всей смены. Если потребуется, 
после периодического медосмотра список 
работников будет расширен.

Раздельщик лома и отходов металла 
Ж.В. Кондакова

экономики, химико-технологиче-
ского техникума. 

Студенты-химики смогли уви-
деть, как проходят испытания в 
ЦЗЛ. Будущие экологи побывали 
на очистных сооружениях, в завод-
ских лабораториях. Особое внима-
ние всегда уделяется молодым лю-
дям, выбравшим кабельную специ-
альность: студентам кафедры КТЭ 
электротехнического факультета 
политехнического университета. 
К их теоретическим знаниям до-
бавляются яркие впечатления от 
посещения производственных 
цехов в сопровождении опытных 
технологов. 

Будущие экономисты, марке-
тологи, менеджеры также смогли 
узнать, насколько востребованы их 
профильные знания на крупном со-

временном предприятии. Они при-
няли участие в бизнес-игре, высоко 
оценили уровень мастер-классов, 
подготовленных руководителями 
планово-экономической службы, 
отдела маркетинговых комму-
никаций, отдела сопровождения 
продаж и сервиса.

Во второй день гостями «Кам-
ского кабеля» стали ученики школ 
и машиностроительного колледжа, 
кругозор которых после посеще-
ния нашей компании значительно 
расширился, а планы на будущее 
стали более конкретными и опре-
деленными. 

Крупнейший кабельный завод 
Европы молодые люди покидали 
с подарками: каждый получил 
корпоративные сувениры, участ-
никам мастер-классов вручили 

грамоты. Наградили и победителей 
викторины о «Камкабеле», которая 
проходила в зале. 

– Во время Дня открытых две-
рей я, как и другие ребята из 
девятых классов школ Гайвы, уз-
нал много полезной информации 
о промышленном предприятии 
«Камский кабель», – поделился  
ученик 9а класса школы №37 
Никита Елькин. – Для нас провели 
замечательную игру, в которой 
нам пришлось отвечать на раз-
ные интересные вопросы. Наша 
сборная команда 9а и 9в классов 
заняла первое место в игре против 
других пяти команд! Термокружки 
с символикой «Камкабеля» – от-
личные призы! Здорово, что на 
второе место вышла тоже команда 
из нашей школы, 9г класс.

Потом экскурсоводы показали 
нам сам завод. Экскурсия была 
очень интересной и познаватель-
ной! 

Еще несколько дней после 
посещения компании молодежь 
делилась в соцсетях впечатле-
ниями и фотографиями. Снимки 
с хештегом #kamkabel набирали 
сотни лайков и репостов. Двум 
победительницам фотоконкурса 
вручены беспроводные колонки. 
А проигравших среди участни-
ков Дней открытых дверей быть 
не может, ведь состоявшееся 
знакомство с предприятием, 
входящим в число лучших ра-
ботодателей России, имеет все 
шансы перерасти в прочную 
дружбу.

Анастасия МЕРКУШИНА

Открыты для молодежи



311 октября 2019 г. №17 (459)

ДОСКА  ПОЧЕТА

Работа сложная и интересная
Сегодняшней публикацией газета завершает рассказ о героях Доски почета, отмеченных 
по итогам работы в 2018 году. Знакомство с каждым из наших коллег в очередной раз до-
казывает, какие замечательные и незаурядные люди трудятся на предприятии, насколько 
незаменим вклад каждого в общий результат деятельности компании.
Скрутчику-изолировщику жил и кабеля в 
работе требуется математический склад 
ума. Про Наталью ЦЕПЕННИКОВУ в цехе 7 
знают, что она с ходу назовет нужную длину 
заготовки даже для самого сложного кабеля

– До того, как прийти на завод, я сменила 
несколько мест работы. И вот в 2003 году, по-
слушав мнение знакомых, пришла на «Кам-
кабель». Моим первым старшим мастером 
была Валентина Сергеевна Мальцева. При-
няли меня в цехе хорошо, душевно. Сначала 
под руководством Надежды Подвиг освоила 
профессию скрутчика-изолировщика жил и 
кабеля, затем выучилась на испытателя и на 
изолировщика бумагой. 

Работа на производстве была для меня совершенно новой, но быстро понравилась – это 
как раз для меня. Освоила процесс, на работу стала ходить с настроением. Я не люблю 
делать что-то монотонно, автоматически. А когда постоянно что-то новенькое, это интересно.

– В чем заключается суть вашей профессии?
– С участка бухтовки получаем заготовку, полуфабрикат. Затем комплектуем и скру-

чиваем кабель. В зависимости от маркоразмера в нем может быть от двух до пятидесяти 
жил. Когда они скручиваются все вместе, это выглядит очень красиво. Изолируем их фто-
ропластом, стеклолентой. Машин на участке много. В процессе нельзя отвлечься, нужно 
внимательно следить за заготовкой на отдающей таре, пленкой в обмотчике, за тем, как 
происходит раскладка на барабане. Учитывая назначение продукции нашего цеха, к качеству 
проявляется самое пристальное внимание. Коллектив дружный, все трудятся старательно.

– Ваше имя не раз звучало в числе лучших работников. Вы входили в число по-
бедителей конкурса «Трудовая вахта», награждены медалью «За вклад в развитие 
предприятия», имеете корпоративное звание «Почетный кабельщик».

– Считаю, у нас много достойных. Когда в прошлом году мой портрет занесли на Доску 
почета, удивилась. Коллеги сказали: «Ты заслужила». Не мне об этом судить. Конечно, я 
всегда стараюсь работать ответственно, чтобы уйти с работы с чувством выполненного 
долга. Пока кабель делаешь, на него буквально не надышишься. Важно, чтобы на следу-
ющую операцию он отправился качественным.

Не все новички, кто к нам приходит, остаются на производстве. Я считаю, к поступле-
нию на завод надо быть эмоционально готовым. Не все молодые это понимают. Я, когда 
устраивалась, точно знала, что иду надолго. Потому и несколько профессий освоила, и  
дополнительно выйти на работу не отказываюсь, если это требуется для выполнения плана.

– Наталья Николаевна, какой вы видите свою работу в перспективе?
– Надеюсь и дальше приносить цеху пользу. Сейчас на участке высокая загрузка, рабо-

таю по своей основной профессии. Когда было нужно – переходила на изолировку. Готова 
осваивать новое и совершенствоваться в профессии.

Грузчика ПРС Вячеслава ЮРЧЕНКО в кол-
лективе ценят не только за мастерство, 
но и за открытость, доброжелательность. 
«Всегда в хорошем настроении, вежли-
вый, с ним приятно работать», – отмечают 
в ПРС и СГП.

– Родился я в поселке Камском Добрянского 
района. Родители работали в леспромхозе. 
В училище получил профессию машиниста 
крана. Отслужил срочную службу в войсках 
связи, потом работал на кране в порту.

Скоро будет четыре года, как я пришел 
на «Камский кабель». В первую очередь, 
на завод привлекла стабильная зарплата, 
выплачиваемая вовремя. Считаю, такой 
тяжелый труд, как у нас, должен оплачиваться соответствующим образом. Ну и культура 
производства на высоте.

– Обязанности оказались знакомыми?
– Работаю в составе комплексной бригады, так называемого «экипажа»: два грузчи-

ка-стропальщика и крановщик. Коллектив у нас стабильный, сработались с Алексеем 
Отиновым и Русланом Гайсиным, друг друга не подводим. Нравится, как четко руководит 
работой сменный мастер.

Отправляем кабель потребителям в автомашинах, вагонах, контейнерах. Работа грузчи-
ка только на первый взгляд кажется простой, мелочей у нас нет. Барабан надо правильно 
цеплять, чтобы не было опрокидывания. При погрузке важно следовать схеме, уметь читать 
чертежи, знать ТУ, чтобы правильно закрепить груз, применить брус нужного сечения, 
в каждое соединение забить необходимое количество гвоздей определенного размера.  

Мало вместить в кузов машины заданное количество барабанов. Нужно распределить 
их так, чтобы не было перегруза по осям и машина прошла проверку на весовой. Иначе 
она к нам вернется и придется выполнять двойную работу.

– Вячеслав Витальевич, знаю, что вы становились победителем конкурса, который 
проводится в службе.

– Как и все, стараюсь работать на совесть. За смену мы можем погрузить 60-70 бара-
банов, отправить до девяти машин. Это зависит от того, насколько напряженной выдается 
смена. В перерывах между погрузками переставляем барабаны, чтобы освободить подъезд 
для погрузчиков, наводим порядок на площадках, при необходимости ремонтируем обшив, 
выполняем мелкий ремонт тары.

– Завод уже стал для вас родным? 
– Мне здесь нравится. Если свое дело понимаешь, работать можно. Мой день рождения 

практически совпадает с общим профессиональным праздником, Днем работников кабельной 
промышленности. Кстати, из семьи я здесь тружусь не один. Брат Сергей работает крановщи-
ком на предприятии, которое поставляет на «Камкабель» деревянную тару. Оттуда барабаны 
идут в цеха, а потом поступают к нам. Главное – чувствовать свою ответственность за финиш-
ную стадию всей производственной цепочки. Над выпуском кабеля работает множество людей 
по всему заводу. Потребителю продукция должна быть отправлена качественно и надежно.

Наше предприятие – крупнейший кабель-
ный завод не только России, но и Европы. 
Его площадь составляет 104 гектара, это 
примерно 145 футбольных полей. За 
поддержание порядка на всей огромной 
территории отвечает комендант хозбюро 
Сергей ЯКУТОВ.

– Я родом из рабочей семьи. Отец был во-
дителем, мама трудилась на электротехни-
ческом заводе. 

После школы я получил специальность 
электромонтера. Успел поработать по этой 
профессии, затем был призван в армию. 

Служил в Забайкальском пограничном 
округе на советско-китайской границе. Был 
водителем на заставе. Запомнилась красивая природа тех мест, которая отличается от 
нашей уральской. На службе пригодилась спортивная подготовка: в школьные годы я 
увлекался вольной борьбой.

– Как складывался ваш дальнейший трудовой путь?
– После армии продолжил работать водителем. В составе первой грузовой автоколонны 

перевозил по городу продукты. Мы снабжали жителей Перми хлебом, молоком. Затем 
перешел в сельхозтехнику, доставлял в хозяйства области необходимое оборудование. 

На «Камкабеле» некоторое время трудился в службе охраны, а в 2016 году пришел на 
должность коменданта. 

– Работа очень разноплановая.
– В целом, задачу, которая поставлена передо мной руководством, можно охарактеризо-

вать так: поддержание на заводе чистоты и порядка. В обязанности сотрудников подрядной 
организации «Технология-Сервис», которых я контролирую, входит подержание в порядке 
дорог и тротуаров, уборка мусора, стрижка кустов и газонов. Рабочий день начинается рано.

Весной все подразделения принимают участие в субботнике, который требует особой 
подготовки: нужно составить график уборки, заказать инвентарь, спецтехнику, обеспечить 
своевременный вывоз собранного кабельщиками мусора в цех переработки отходов. 
Потом подаем заявку на приобретение цветочной рассады, контролируем ее высадку в 
вазоны. 

Лето прошло быстро, и вот уже мы прибираем территорию, чтобы в зиму, под снег не ухо-
дило ничего лишнего. Скоро на первый план выйдут посыпка тротуаров противогололедными 
средствами, заказ снегоочистительной техники (тракторов, самосвалов), вывоз убранного снега. 

В течение всего года важно контролировать качество выполняемых работ, ведь от этого 
зависит внешний вид нашего предприятия, удобство и безопасность персонала.

– Сергей Иванович, похоже, зима в этом году будет ранней. Готовы к этому?
– Сделаем все, чтобы передвижение по территории работников и транспорта было без-

опасным и комфортным. 

Лишь несколько человек на нашем пред-
приятии удостоены персональной на-
грады программы «100 лучших товаров 
России» – почетного знака «Отличник 
качества». Заместитель начальника 
цеха 9 Максим ЧЕРЕМИН – из их числа.

– Пермь не мой родной город, я из Курга-
на. Там окончил вуз. В звании лейтенанта 
отслужил срочную службу на российско-
казахстанской границе, был заместителем 
начальника погранзаставы.

В Пермь приехал, чтобы попробовать 
свои силы. Решил, что в крупном городе 
больше возможностей, и не ошибся.

– Нашли себя на «Камкабеле»?
–  Да. Пришел на завод в 2006 году. Привлекли современное производство, техническое 

оснащение, заработная плата, понравилось общее впечатление от первого посещения.
Начинал мастером цеха 3. В составе силового участка тогда развивалось направле-

ние кабелей с изоляцией из силаносшиваемого полиэтилена. Затем участок кабелей 
в СПЭ был выделен отдельно, а в 2010 году образовался цех 9 с его уникальным обо-
рудованием и номенклатурой. Здесь я тружусь в должности заместителя начальника 
производства.

На сегодняшний день наш цех самый современный и высокотехнологичный. По объемам 
выпускаемой продукции в тоннах занимает на заводе второе место после признанного 
лидера, цеха 3. Выпускаем кабель сечением от 35 до 2500 кв. мм, рассчитанный на  на-
пряжение от 6 до 220 кВ, диаметр кабеля достигает 130 мм. 

Коллектив молодой, но ребята проверенные. Все понимают, насколько важные у нас 
заказы, как высока цена ошибки. Работа в цехе физически сложная, ответственная и 
в тоже время интересная. Все оборудование современное, оснащенное компьютерным 
управлением. 

– Были заказы, которые запомнились особенно?
– У нас едва ли не каждый заказ уникальный, много ключевых. Конечно, запоминаются 

такие поставки, как первый выпуск кабеля на барабанах 40-го типа для объектов ЧМ-2018 
в Волгограде. Условием выполнения этого заказа была длина отрезков по 1170 метров. 
Каждый такой барабан весил почти 30 тонн.

Сейчас работаем над третьим лотом заказа на кабель 110 кВ с медной жилой сечением 
1000 кв. мм с оптоволоконной системой мониторинга температуры. Продолжаем осваивать 
операции с жилой типа «милликен». В процессе изготовления этого заказа также исполь-
зуются «сороковые» барабаны, работа с которыми имеет свои сложности.

– Максим Валерьевич, поделитесь планами.
– Даже наше современное оборудование можно улучшать. Прослеживается тенденция 

к усложнению конструкций, увеличению количества оболочек, росту количества заказов с 
резиновой изоляцией. Все это сложно и одновременно интересно. Рассчитываем модерни-
зировать узлы линий изолирования, чтобы перерабатывать все материалы. Приоритетная 
задача – повышение производительности.
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ГАЙВА.NEWS

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Родные поздравляют с 80-летием ветерана завода, ветерана труда Владимира 

Степановича ОСТАШОВА! 40 лет он трудился на «Камкабеле»: работал скрутчиком-
изолировщиком, варщиком лака, принимал активное участие в спортивной жизни за-
вода. В канун юбилея примите пожелания здоровья, семейного благополучия, бодрого 
и оптимистичного настроения!

Друзья, коллеги поздравляют с днем рождения опрессовщика кабелей и проводов 
ИШУ цеха 2 Михаила Витальевича КАСИМОВА! Примите самые добрые пожелания 
счастья, здоровья, благополучия, успехов в делах!

Коллектив цеха 3, друзья поздравляют изолировщика участка нефтепогружных 
кабелей Ольгу Николаевну ПЕТРУШЕВУ! Здоровья покрепче, а отпуск – подольше, 
и чтоб кошелек тяжелей был и больше! Желаем в работе успеха и рвения! Здоровья, 
удачи, любви, с днем рождения!

Коллектив КИУ цеха 3 сердечно поздравляет транспортировщика Екатерину Сергеев-
ну ЖУКОВУ с днем рождения. Пусть будет в жизни все в порядке: с семьей,  финансами, 
здоровьем. Желаем жить всегда в достатке и окруженной быть любовью!

– АНАЛИТИК
– ВЕДУЩИЙ ЭКОНОМИСТ
– ВЕДУЩИЙ ЮРИСКОНСУЛЬТ
– ИНЖЕНЕР БЮРО РАЗВИТИЯ 
   РЕЗИН
– ИНЖЕНЕР ПО ВЕНТИЛЯЦИИ
– ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ
– ИНЖЕНЕР-ТЕПЛОТЕХНИК

– ИНТЕРНЕТ-МАРКЕТОЛОГ
– КОНСТРУКТОР КАБЕЛЬНОГО 
   ПРОИЗВОДСТВА
– МЕНЕДЖЕР ПО ВИЗУАЛЬНОМУ
    МЕРЧЕНДАЙЗИНГУ
– МАСТЕР ПРОИЗВОДСТВЕННОГО
   УЧАСТКА

ООО «Камский кабель» 
ОБУЧИМ

рабочим ПРОФЕССИЯМ 
КАБЕЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА

ПРЕДЛАГАЕМ:
– получить профессию за счет 

предприятия (срок обучения 2-3 мес.),
– стипендию на период обучения 

от 15000 рублей до 19000 рублей 
в месяц,

– медицинскую комиссию 
за счет предприятия,

– гарантированное трудоустройство 
по результатам обучения.

Обращаться:

 г. Пермь, ул. Гайвинская, 86, 
учебный корпус, каб. 120

При себе иметь: 
паспорт, трудовую книжку, 

военный билет (для мужчин), 
ИНН, СНИЛС, 

документ об образовании.
Собеседование: с 8:30 до 15:00,  

обед с 12:00 до 12:30.
Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 

(доб. 22-83, 22-82, 42-32)
E-mail: podbor@kamkabel.ru 
ВКонтакте: vk.com/kamkabel 

Телеграм: t.me/kamkabel
А также ВАКАНСИИ 

(наличие профессии, 
опыта работы обязательны):

– ГРУЗЧИК
– каменщик
– кладовщик
– лаборант по электроизоля-
   ционным материалам
– машинист козлового крана
– машинист насосных установок
– отделочник-универсал

– раздельщик лома и отходов 
   металла
– слесарь АВР
– слесарь-ремонтник
– стропальщик
– транспортировщик
– электромонтер

ВАКАНСИИ  СПЕЦИАЛИСТОВ

САМ: МОГУ!

Планы – амбициозные! 
Октябрь в «САМ: МОГУ!» начался активно и плодотворно! 2 октября состоялось со-
брание Сообщества активной молодежи.

В дружеской обстановке мы подвели итоги, обсудили идеи участников, познакомились с 
новыми лицами и обсудили планы на ближайшее будущее. Планы получились насыщен-
ными и амбициозными!

Если вы тоже хотите присоединиться к нам и окунуться в круговорот событий, то пи-
шите и звоните президенту «САМ: МОГУ!» Анне Клебча (тел. 25-34, titova@kamkabel.ru) 
или главному специалисту по корпоративной культуре СУП Ирине Лукьяновой (тел. 48-36, 
lukyanova@kamkabel.ru). Также нам можно написать ВКонтакте. 

«Авангард» – чемпион!
Мы умеем не только плодот-
ворно работать, но и хорошо 
отдыхать! 5 октября мы про-
вели чемпионат по пейнтболу 
среди сотрудников «Камского 
кабеля».

Турнир прошел на ура! Солнце ра-
довало, участники были заряжены 
позитивом, и все 20 раундов полу-
чились очень эмоциональными. 
Пять команд-участниц разыграли 
между собой кубок и денежный 
приз. Первое место заняла ко-
манда «Авангард». Поздравляем 
и желаем новых побед!

На костюме каждого участника 
сияли яркие пятна краски, а на 
лицах – счастливые улыбки. К тому же, познакомились поближе представители разных 
подразделений «Камского кабеля», которым не удавалась сделать этого раньше.

Хотим поблагодарить наших партнеров, которые предоставили призы и бонусы для 
участников: автосервис «СAR SERVICE» Шиномонтаж., кафе и доставка еды Пермь МЯ-
СОРУБУРГ, воздушные шары Пермь (@provence_perm), визажиста Алену Можаеву (@
alyona_mozhaeva), а также пейнтбольный клуб «AIM», где проходил турнир!

Спасибо всем участникам! Будем рады снова видеть вас на наших мероприятиях.
Анна КЛЕБЧА

Обновится гимназия
На строительной площадке по ул. Звенигородской, 11 забиты пробные сваи.

Уже практически полностью снесен старый корпус, который в 1949 году стал первым 
каменным зданием поселка Гайва. В рамках нацпроекта «Образование» на его месте 
появится четырехэтажное здание площадью 18974 кв. м, рассчитанное на 1050 учеников. 
В корпусе разместятся учебные кабинеты, библиотека, музей, актовый зал со сценой, 
два спортзала, административный блок, помещения для организации питания. На лест-
ничных пролетах будет установлено витражное остекление. Для людей с ограниченными 
возможностями появятся два лифта. Вокруг здания обустроят мини-футбольное поле, 
беговые дорожки, площадки для баскетбола, гимнастики, сдачи норм ГТО, подвижных 
игр и тихого отдыха.

Новая экотропа
Вчера в м/р Гайва была открыта еще одна экологическая тропа.

«Тропинка здоровья» появилась в лесном массиве 9-го микрорайона неподалеку от маши-
ностроительного колледжа. Вход напротив дома 78/3 по ул. Карбышева. Здесь вы сможете 
заняться скандинавской ходьбой, опробовать тренажеры и детскую площадку, с пользой 
провести время на свежем воздухе.

НЕ  ТОЛЬКО  О  РАБОТЕ

Рецепт настоящей дружбы
Завершая дачный сезон, в ак-
товом зале АБК-2 собрались 
заводские садоводы. 

Пусть лето выдалось дождли-
вым, но наши мичуринцы уму-
дрились собрать и творчески 
переработать урожай. На еже-
годной осенней встрече про-
дегустировали заготовки, об-
менялись рецептами, обсудили 
планы и запаслись семенами на 
будущий год.


